

Fecha: **28/04/2023**Vpe: **497 €**Vpe pág: **1.993 €**Vpe portada: **3.094 €**

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 24,93%

Sección: PROVINCIA
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 20

AYUNTAMIENTO Y COLEGIO SANTA MARÍA ORGANIZAN LA CITA

Más de 60 alumnos participan en el primer certamen Vilaciència

 El objetivo es fomentar la investigación científica entre los estudiantes

J. CARDA VILA-REAL

El colegio Santa María de Vila-real inauguró ayer la tercera edición de su Fira de la Ciència, a la que también se han sumado equipos de estudiantes del IES Francesc Tàrrega y del colegio Fundación Flors. Se trata de una iniciativa que sigue la estela de otras actividades que el Ayuntamiento y la

Cátedra de Innovación Cerámica vienen impulsando desde hace una década, aprovechando la distinción de Vila-real como Ciudad de la Ciencia y la Innovación.

La feria incluye este año como novedad el certamen Vilaciència, creado por el centro vila-realense, con el apoyo del consistorio y de la UJI, además de la empresa People&Technology, abierta a los estudiantes de 4º de ESO, ciclos formativos y primero de Bachillerato, en cuya primera convocatoria participan más de 60 alumnos, autores de 18 trabajos de investi-

gación en los que los jóvenes han estado trabajando al menos durante seis meses, e incluso algunos desde el curso anterior.

En esta primera edición son tres los centros que toman parte, todos de Vila-real, aunque la idea, según apuntan a **Mediterráneo** representantes de la organización, «es ampliarlo cada año para elevar esta convocatoria a nivel internacional», como ocurre en otras que se organizan en España, como Exporecerca (Barcelona), la Feria de la Ciencia de Jerez, Galiciencia (Ourense) o Azoka (Bilbao). ==



La investigación en últimas tecnologías está presente en esta feria científica.